

BULLETIN D'INFORMATION - N° 188

Mount Melleray

Le 11 août 2017, la Communauté de **Mont Melleray** (diocèse de Waterford and Lismord - Irlande) a élu comme Abbé pour un mandat de six ans **Dom Richard Purcell**. Au moment de son élection, Dom Richard était Abbé de Roscrea depuis 2009.

Ordo 2017-2018

La version latine de l'**Ordo 2017-2018** est désormais disponible sur le Site Web et téléchargeable au format PDF: (« [Ressources / Liturgie / Ordo](#) »). Merci à Père Justin de Genesee!

Scourmont

Dom Armand Veilleux, Abbé de **Scourmont** (diocèse de Tournai, Belgique) depuis 1999, ayant atteint l'âge mentionné dans le ST 40.A des Constitutions, a présenté sa démission au Chapitre Général 2017 qui l'a acceptée. Elle est devenue effective le 1^o novembre 2017.

Le 17 novembre 2017, la Communauté de Scourmont a élu comme Abbé pour un mandat à temps non déterminé, **Père Damien Debaisieux**.

Dom Damien est né à Soissons (France) en 1971; il est entré à Scourmont en 2004, a fait profession solennelle en 2010, et a été ordonné prêtre en 2014. Il était le délégué de la CNE lors du Chapitre Général 2011. Au moment de son élection, Dom Damien était Maître des novices et Cellérier de la Communauté.

Citoyen d'honneur de Chimay

On nous signale cette bonne nouvelle parue dans le journal belge "L'Avenir" :

À la veille de sa démission, la Ville de Chimay a voulu honorer Dom Armand Veilleux, Père Abbé de l'Abbaye de Scourmont depuis 1996, du titre de Citoyen d'honneur de Chimay.

http://www.lavenir.net/cnt/dmf20171029_01077625/dom-armand-citoyen-d-honneur-de-chimay

Viale Africa

Sœur Graciela Guzmán a terminé en novembre 2017 son service de portière à la Maison Généralice et a rejoint son monastère d'Hinojo (Argentine). Elle a été remplacée dans son service par **Sr Juliette Marie Simonnot** (OSB - France).

Dom Anastasius Li du monastère de Lantao (Hong Kong), nouveau Conseiller de l'Abbé Général, est arrivé à la Maison Généralice le 1^o décembre 2017. Il remplace Dom David Lavich, arrivé à la fin de son mandat, qui a rejoint son monastère de Spencer (USA) à la fin du mois de novembre avant de retourner dans un monastère de moniales du Japon comme aumônier.

Las Escalonias

Le 3 décembre 2017, la fondation de **Las Escalonias** au diocèse de Córdoba, (Espagne), a été érigée au rang de Prieuré simple, en accord avec l'autorisation du Chapitre Général de l'Ordre, Assise 2017.

Le 4 décembre 2017, **Frère Francisco Javier Urós Murillo** a été élu premier Prieur titulaire de la Communauté.

Dom Francisco Javier est né à Pamplona (Espagne) en 1963; il est entré à La Oliva en 1993 et a fait profession solennelle en 1999. Il était Supérieur de la fondation depuis 2016.

Lamanabi

Le 8 décembre 2017, à la fin de son deuxième mandat, **Dom Michael Santana** a été réélu Prieur titulaire de N.-D. de Lamanabi, au diocèse de Larantuka (Indonésie), pour un second mandat de six ans.

Newsletter Formation

La Newsletter n°15 de la Secrétaire Centrale à la Formation peut être téléchargée sur la page « Newsletter » de la rubrique « Formation »: [Formation/Newsletter](#)

Los Andes

Le 15 décembre 2017, à la fin de son troisième mandat, **Dom Plácido Alvarez Castro Quiros** a été réélu Prieur Titulaire de Los Andes, au diocèse de Mérida (Venezuela), pour un nouveau mandat de six ans.

Bricquebec

Suite à la décision prise par le Chapitre Général de 2017 (cf. Actes du 3^e Chapitre Général Unique, vote n. 49, p. 15), la Congrégation pour les Instituts de Vie Consacrée et les Sociétés de Vie Apostolique (CIVCSVA) a nommé **Père Bernard Duymetz**, de l'Abbaye de la Trappe, Commissaire Apostolique du Monastère de **Bricquebec** (France). La nomination est devenue effective le 28 décembre 2017.

En tant que Commissaire Apostolique, Dom Bernard a plein pouvoir de gouvernement sur la Communauté de Bricquebec.

Père Bernard est né à Paris (France) en 1942. Il est entré à La Trappe en 1978, a fait profession solennelle en 1983 et a été ordonné prêtre en 1984. Au moment de sa nomination, il était cellérier de la Communauté de la Trappe.

Koutaba

Suite à la décision prise par le Chapitre Général de 2017 (cf. Actes du 3^e Chapitre Général Unique, vote n. 51, p. 16), la Congrégation pour les Instituts de Vie Consacrée et les Sociétés de Vie Apostolique (CIVCSVA) a nommé **Père Henri Fouda** (CSp), Commissaire Apostolique du Monastère de **Koutaba** (Cameroun). La nomination est devenue effective le 28 décembre 2017.

En tant que Commissaire Apostolique, Père Fouda a plein pouvoir de gouvernement sur la Communauté de Koutaba.

Père Fouda est né en 1972 au Cameroun. Il a fait ses vœux chez les Spiritains en 1996, a été ordonné prêtre en 2001 et a été provincial de la Province Camerounaise des Spiritains de 2010 à 2016. Il est actuellement Curé de la Paroisse Saint-Esprit de Mvolyé et Vicaire Episcopal pour la Vie Consacrée de l'Archidocèse de Yaoundé.

* * * * *



13 - Sint Sixtus

Sint-Sixtusabdij
B-8640 Westvleteren
BELGIË

22 - Désert

Abbaye Sainte-Marie du Désert
31530 Bellegarde Sainte Marie
FRANCE

56 - Mellifont

Mellifont Abbey
Collon, Drogheda, Co. Louth
IRELAND

58 - Nunraw

Sancta Maria Abbey
Nunraw
Haddington
SCOTLAND EH41 4LW

61 - Bethlehem

O.L. of Bethlehem Abbey
11 Ballymena Road, Portglenone
Ballymena, Co. Antrim BT44 8BL
N. IRELAND

86 - Novo Mundo

Nossa Senhora do Novo Mundo
Mosteiro Trapista
Cx.P. 11
83870-970 Campo do Tenente, PR
BRASIL

86 - Novo Mundo

Monastero Cistercense
"Madonna dell'Unione" di Boschi
12080 Monastero Vasco (CN)
ITALIA

1* - Les Gardes

Monastère N.-D. des Gardes
St-Georges-des-Gardes
49120 Chemillé-en-Anjou
FRANCE

16* - Bon Conseil

Les soeurs Cisterciennes
260, Boulevard Langelier
Québec, Qc
Canada G1K 5N1

56* - Humocaró

Monasterio N.S. de Coromoto (*Humocaró*)
Apartado 28
3018-A El Tocuyo, Edo. Lara
VENEZUELA

64* - Matutum

Trappistine Monastery of O.L. of **Mount Matutum**
Landan
Polomolok 9504
So. Cotabato
PHILIPPINES

70* - Donnersberg

Kloster Gethsemani
Donnersbergstrasse 19
67 814 Dannenfels / Pfalz
DEUTSCHLAND
